



令和4年度 日南市立酒谷小学校

# せせらぎ

学校便り 10号

編集・発行 日南市立酒谷小学校  
日南市大字酒谷乙9086番地  
電話 0987-25-1284  
FAX 0987-25-5573

## 2学期も無事終了しました。よいお年を。

12月23日（金）に終業式を行いました。3名の児童も2学期多くの行事もありましたが元気に登校し、大きく成長しました。

2学期も「あいさつ」「返事」「受け答え」に力を入れて指導してきましたが、以前と比較するとずいぶんしっかりできるようになってきました。また、学習においても、担任の先生と一生懸命学習した成果が現れ、着実に力をつけています。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、酒谷小の教育のために、多くのご協力をいただきまして本当にありがとうございました。

いよいよ令和4年も終わります。よいお年をお迎えください。

## 持久走大会、餅つき大会、ご協力ありがとうございました。

12月11日（日）に持久走大会ともちつき大会を行いました。

持久走大会では、一人一人のがんばりが見られ、全員自己ベストのタイムを更新しました。

その後、もちつき大会を行いました。今回は、コロナウイルス感染拡大防止のために、地域の方のご協力については、限定させていただきました。来年度は、例年通り、盛大に行えたらと考えております。さて、昔は家庭でもちをつくのが当たり前のところをありましたが、現在では大変貴重な体験です。もちつき大会では、もちつき、もちまるめなどを行い、大変楽しい活動となりました。今回も、準備から片付けまで大変スムーズに行うことができました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



[持久走大会 表彰の様子]



[もちつき大会の様子]

# いのちの教育(性に関する教育)を行いました。

先日、学級活動の時間を使って、いのちの教育を行いました。3,4年生の授業では、自分が生まれてから現在に至るまで、個人差はありながらも、どのような過程をたどってきたのかについて知り、そしてどんな支えを受けてきたのかについて考えました。また、5年生では実際に赤ちゃん人形を使い、抱っこをしたり、衣服の着脱の実技体験を行い、赤ちゃんを産み育てることは、大変なことであり、家族の喜びや苦労とともに子育ては行われることを学習しました。

子供たちにとって、いのちの大切さを考えるよい機会となりました。



## 高柳小との交流学習

12月14日に新潟県柏崎市立高柳小学校との交流学習を行いました。ICT支援員の方にICT機器を設置していただき、遠隔での交流授業でした。高柳小学校は全校児童6名、山間にある小さな学校で、酒谷小とはたくさんの共通点がありました。

画面を通じての交流ですが、本校の子供たちにとっても貴重な体験となりました。第2回は3学期を予定しています。



## 1月、2月の主な行事

1月 6日（金）	3学期始業式
13日（金）	参観日
17日（火）	避難訓練（火災）
26日（木）	福祉体験学習
27日（金）	給食感謝集会

2月 3日（金）	新入生入学説明会
7日（火）	餃子小との交流学習
15日（水）	国道清掃
※ コロナウィルス感染症の拡大状況によって、 変更になる場合があります。	